

NDR dreht kleines Ortsportrait von der Nordseeinsel



Am kommenden Montag sendet der NDR live von der Nordseeinsel Borkum. Bereits gestern stand Heimatvereinsvorsitzender Gregor Ulsamer Rede und Antwort.

Foto: Laura Bachl

Montag Live-Sendung von Borkum

Borkum/lb - „Gut behütet“ stand Gregor Ulsamer, Vorsitzender des Heimatvereins auf Borkum, gestern vor der Kamera des NDR-Teams aus dem Studio Oldenburg.

Regionales Sendeformat

Für das tägliche, regionale Sendeformat „Niedersachsen 19.30“, drehte das Team ein kleines Ortsportrait, das nächsten Montag im Rahmen einer Live-Schaltung vom Borkumer Strand gesendet wird. Nächste Woche wird der NDR jeden Tag auf einer anderen ostfriesischen Insel zu Gast sein und so „ein bisschen Urlaubsfeeling vermitteln“, so NDR-Redakteurin Larissa Scheler.

Borkum macht den Anfang

Den Anfang macht nächste Woche Borkum. Für das kurze Ortsportrait stand Gregor Ulsamer geduldig den Fragen des Teams bezüglich der Walfängerzeit Rede und Antwort. Tonmann Ralph Galts, Kameramann Ralf Hüchtebrock sowie vorbei schlendernde Passanten lauschten aufmerksam den Ausführungen.